



miércoles 9 de noviembre de 2022

# El próximo martes se abre el plazo para la solicitud de la Tarjeta de Instalaciones Deportivas 2023 que seguirá posibilitando el uso gratuito de las mismas para las personas empadronadas en nuestro municipio

Se podrá solicitar desde el 15 de noviembre hasta el 15 de enero a través de [deportes.antequera.es](https://deportes.antequera.es), portal web del Área de Deportes. Además, se ha anunciado la apertura de cinco pistas de pádel en el Centro de Raqueta de La Quinta a partir del próximo lunes día 14 y de cuyo uso gratuito podrán beneficiarse los usuarios de la tarjeta del año 2022.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, han presentado hoy una nueva anualidad de la Tarjeta de Instalaciones Deportivas, iniciativa que posibilita el uso gratuito de instalaciones deportivas municipales para cualquier persona que esté empadronada en nuestro municipio. Se trata de la cuarta edición de este bono que responde a la iniciativa del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera de ofrecer la posibilidad de practicar "deporte gratis", iniciativa que conlleva la posibilidad de uso de instalaciones municipales para la práctica deportiva que no

requieran presencia de monitores.

El plazo de solicitud de la Tarjeta de Instalaciones Deportivas para el año 2023 estará abierto del 15 de noviembre al 15 de enero, para cuya obtención se realizará todo el trámite necesario "on-line" a través del portal web del Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera ([deportes.antequera.es](https://deportes.antequera.es)). Será necesario únicamente aportar duplicado tanto de un certificado de empadronamiento en el municipio como del DNI.

Cabe reseñar que, para poder hacer uso de las instalaciones que se ofrecen, deberá además reservarse consecuentemente el uso de las mismas, en un proceso también totalmente "on-line" a través del portal del Área de Deportes. Se recuerda también que todos los usuarios de años anteriores deberán renovarla volviendo a presentar la respectiva solicitud.

En cuanto a las instalaciones deportivas que se pueden usar de forma gratuita con esta tarjeta, se incluyen: el Campo Ciudad de Antequera (las dos pistas de fútbol 7 o el terreno completo equivalente a fútbol 11),

Complejo Deportivo El Maulí (pista de pádel, pistas de tenis, pista polideportiva, pista de baloncesto y Pabellón Cubierto Agustín Rodríguez), Pistas de Parquesol (tanto la polideportiva como los dos campos de fútbol 7), el tenis de mesa en el Centro de Atletismo, la Pista de Pádel de Cartaojal o como novedad también la pista de arena de El Maulí.

Tanto el Alcalde como el Delegado de Deportes han coincidido a la hora de alabar que esta iniciativa municipal "viene a contribuir al aumento de la práctica deportiva en nuestra ciudad, cumpliendo a su vez el compromiso electoral marcado de ofrecer el uso gratuito de instalaciones deportivas municipales". De hecho, desde el 1 de enero del año 2022 hasta hoy han sido formalizados un total de 4.226 reservas de instalaciones, lo que contrasta con los 217 del mismo período del año 2019, última anualidad en la que no estaba completado el uso de esta Tarjeta. Estos datos evidencian un crecimiento exponencial de casi el 2.000 por cien demostrando el éxito de la iniciativa.

### **Las pistas de pádel de La Quinta, abiertas desde el lunes 14 de noviembre**

Por otra parte, se ha informado que el próximo lunes se abrirá al público el uso de 5 pistas de pádel del Centro de Raqueta de La Quinta. El horario de apertura será, de lunes a viernes, de 16:00 a 22:00 horas, mientras que los sábados y domingos será de 09:00 a 14:00 horas. La reserva de estas pistas se hará también a través de la plataforma web **deportes.antequera.es** teniéndose en cuenta que los usuarios de la Tarjeta de Instalaciones Deportivas 2022 podrán hacer uso de las mismas gratuitamente.

El alcalde Manolo Barón ha recordado la decisión del Equipo de Gobierno de abrir temporalmente estas pistas mientras se resuelve una nueva licitación del Centro Deportivo en sí al completo una vez que ha sido rescatada la concesión tras el impago continuado del hasta ahora concesionario, facilitando a los numerosos usuarios de pádel de nuestra ciudad la continuación de su práctica deportiva. Son 5 las pistas que se abren de forma temporal mientras se completa el proceso de cambio de titularidad del suministro eléctrico del centro, garantizándose así la simultaneidad del uso de iluminación artificial de dichas pistas.

